

# Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt  
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1113/2021
Amt/Aktenzeichen 67/67 00 66 Ler	Datum 20.07.2021	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg	Kenntnisnahme	09.09.2021	Ö

## Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag 0899/2021, GRÜNE, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg  
hier: Neugestaltung Spielplätze Wäldchen im Kafkaweg und im Lenauweg

Mainz, 10. August 2021

gez. Ebling

Michael Ebling  
Oberbürgermeister

## Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.

## Sachstandsbericht:

Eine Aufwertung der beiden Spielplätze im Rahmen von „Kinderfreundliches Mainz“ ist derzeit nicht vorgesehen.

In den letzten Jahren wurden im Stadtteil Lerchenberg im Rahmen von „Kinderfreundliches Mainz“ der Spielplatz Theodor-Storm-Weg (2018) und der Bolzplatz Ober-Olmer-Weg (2020/21) ertüchtigt und mit neuen Spielgeräten ausgestattet.

Im Frühjahr 2022 wird der im Neubaugebiet gelegene Spielplatz Nino-Erné-Straße fertiggestellt. Die Planung für den Spielplatz am Bürgerhaus im Rahmen des Förderprogramms „Soziale Stadt“ ist für Frühjahr 2022 vorgesehen. Hierzu wird rechtzeitig zu einem Partizipationstermin eingeladen, in dem die Nutzer:innen ihre Wünsche und Anregungen mitteilen können.

## Spielplatz Kafkaweg:

Hier fanden bereits Gespräche zwischen Anwohner:innen, Quartiersmanagement, Jugendamt und Grün- und Umweltamt statt. Man hat sich geeinigt, dass die Stolperstellen auf der Fläche beseitigt werden und eine wassergebundene Wegedecke hergestellt wird, die als Boulefläche genutzt werden kann. Die Arbeiten werden durch das Grün- und Umweltamt im Herbst 2021 durchgeführt.

## Spielplatz Lenauweg

Grundsätzlich wäre eine Aufwertung des Spielplatzes sinnvoll, aber zurzeit stehen keine finanzi-

ellen Mittel zur Verfügung.

Im Rahmen von „Kinderfreundliches Mainz“ werden vom Jugendamt, in Abstimmung mit dem Grün- und Umweltamt, Prioritätenlisten erstellt, da die Mittel für die Aufwertung von Spielplätzen begrenzt sind. Bei der Erstellung der Prioritätenliste sind folgende Kriterien wichtig:

- Anzahl der Kinder im Umfeld des Spielplatzes
- Alternative Spielmöglichkeiten vorhanden
- Weitere geplante Maßnahmen in einem Stadtteil
- Kostenrahmen

Ob eine Aufwertung des Spielplatzes im Rahmen des „Kinderfreundlichen Mainz“ im nächsten Jahr vorgenommen werden kann, kann erst beurteilt werden, wenn alle notwendigen Spielplatzprojekte, auf denen in den letzten Jahren Spielgeräte abgebaut werden mussten, verglichen wurden und eine entsprechende Reihenfolge der Maßnahmen festgelegt wird.